

Thema: die ÖBB und ich

Seit 2 Jahren fahre ich selbständig mit dem Zug.

Es ist für mich die Möglichkeit, überall mit dem Zug hin zu kommen. Am Anfang wusste ich nicht, wie das mit dem Zug gehen soll. Auf die Idee kam ich durch einen Freund und Kollegen aus dem Selbstvertreterbeirat, der mich bat, ihn für eine Ein- und Ausstiegshilfe anzumelden. Er gab mir sein Handy, in dem er die Telefonnummer der ÖBB eingespeichert hatte. Ich rief in Wien an und bestellte für ihn die Mitarbeiter der Security, die Menschen mit Mobilitätseinschränkungen zum Zug begleiten und ihnen beim Einsteigen helfen. Ich fand die Sache mit dem Zug so toll, dass ich mit meinem Begleiter sprach, ob wir es mal versuchen könnten, mit dem Zug zu fahren. Nach einigen organisatorischen Dingen und nachdem wir es mit meiner Mutter geklärt hatten, bekamen wir das OK. Einige Zeit später fuhr ich das erste Mal mit dem Zug. Es funktionierte und ich fahre bis heute mit dem Zug. Klar, es ist immer ein Auf und Ab mit so organisatorischen Sachen bei der ÖBB.

Aber: es ist super toll.

Raunjak Hubert